

山形県工業会と山形県商工関係課長との懇談会開催

8月24日(月)、山形市ホテルメトロポリタン山形において、山形県工業会と山形県商工関係課長との懇談会が開催されました。この懇談会は、山形県工業会が県との連携を深め、本県の製造業振興を推進することを目的に開催しているもので、産業界の状況や今後の振興策などについて、商



工関係課長と当会役員の意見交換を実施しています。

まず山形県商工関係課より、新型コロナウイルス感染症に対する支援策の案内の後、重点事業について詳しく説明がありました。

次に、「新型コロナウイルス感染拡大の影響について」「現在実施している新型コロナウイルスへの対応・対策について」「県産業労働部への要望等」をテーマに、山形県工業会役員より自社や業界の現状および課題等に関する情報交換が行われました。

山形県中小企業団体事務局協議会令和2年度通常総会開催

7月29日(水)、山形市ホテルキャッスルにおいて山形県中小企業団体事務局協議会の令和2年度通常総会が開催されました。

総会では、当協議会会長 長南 伸一 氏(酒田木材工業団地協同組合)が挨拶を述べた後、来賓の本会副会長兼専務理事 加藤 祐悦より祝辞がありました。その後、審議に入り、全議案が原案どおり承認されました。

総会終了後は、有限会社プランニングオフィス加藤 代表取締役 加藤 和弘 氏を講師として「新型コロナウイルス感染症の影響と展望」をテーマとした講演会が開催されました。

講演会終了後には、当協議会会員と本会職員との情報交換会を開催し、参加者間で近況等についての報告を行いました。

